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ATA da 57ª. REUNIÃO ORDINÁRIA da COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 1 
constituída pela Portaria GR nº 887, de 08 de setembro de 2014, alterada pelas portarias 2 
GR nº 244,de 11 de maio de 2017 e GR nº 391, de 11 de agosto de 2017. 3 
Aos três dias do mês de março de dois mil e dezoito, às quatorze horas, na Sala de Reunião do 4 

Anexo da Reitoria, do campus São Carlos, teve início, sob coordenação do prof. Márcio Luis 5 

Lanfredi Viola, a 57ª. Reunião Ordinária da Comissão Própria de Avaliação (CPA), com os 6 

presentes, Marcelo Adorna Fernandes, Emilene da Silva Ribeiro representando Eliane 7 
Colepícolo, José Eduardo Marques Baioni, e por videoconferência, Ailton Bueno Scorsoline 8 
(campus Sorocaba), Paulo Cézar de Faria (campus Araras), Lucas Bueno Siqueira (campus 9 
Araras), Miriam Mabel Selani (campus Lagoa do Sino), Daniel Baron (campus Lagoa do 10 
Sino) e Tércio Guilherme de Souza Cruz (campus Sorocaba). PAUTA: 1) Aprovação da Ata 11 

56: A ata número 56 foi lida e aprovada por unanimidade. 2) Discussões sobre a CPA: O Prof. 12 

Márcio relatou que, em 2015 e 2016, as avaliações foram feitas através da parceria da CPA 13 
com o Centro de Estudos do Risco (CER), vinculado ao Departamento de Estatística da 14 
UFSCar e coordenado pelo Prof. Francisco Louzada Neto. Como o Prof. Louzada se tornou 15 

servidor docente da Universidade de São Paulo (USP), o CER não manteve a parceria com a 16 
CPA e foi contratado um consultor estatístico para aplicar os questionários on-line e analisar 17 

os dados referentes ao ano de 2017.  O Prof. Márcio também relatou que foi feito uma reunião 18 
com a atual reitora, Profa. Dra. Wanda Hoffmann, e com o pró-reitor de graduação Ademir 19 

Donizeti Caldeira para criar uma estrutura própria para a CPA com a contratação de servidor 20 
técnico-administrativo para desempenhar a função de estatístico, com a concordância de 21 
Ailton. O Prof. Márcio relatou ainda a possibilidade de propor um projeto de extensão para 22 

desenvolver um sistema que permitisse a aplicação on-line de questionário e a análise dos 23 
dados.  O Prof. Márcio informou ainda que o contrato da estagiária havia terminado e um 24 

novo processo de seleção estava em andamento na Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas 25 
(ProGPe), além da sala da CPA ter sido ocupada por um funcionário da Prefeitura 26 
Universitária. O pró-reitor de administração, Prof. Márcio Merino Fernandes, propôs 27 
transferir a sala da CPA para a ProGPe. Os membros concordaram com a proposta do pró-28 

reitor de administração. O Prof. Márcio comentou que é necessária uma divulgação maior da 29 
importância do trabalho da CPA para a avaliação dos cursos de graduação e da universidade 30 

através do relatório de autoavaliação institucional. Ailton concordou, ao passo que, em 31 
seguida, ressaltou a necessidade de estabelecer um cronograma para avaliar todos os aspectos 32 
da Universidade. O Prof. Baioni ressaltou a necessidade de rever os questionários, com a 33 
concordância do Prof. Márcio. 3) Apresentação dos resultados da avaliação dos cursos de 34 
graduação do ciclo azul do ENADE do Sistema Nacional de Avaliação da Educação Superior 35 

(SINAES): Prof. Baioni citou a necessidade de repensar o calendário da CPA para ter um 36 
número maior de respondentes. Ailton comentou que há, em Sorocaba, Bacharelado em 37 
Ciências Biológicas, Licenciatura em Ciências Biológicas-Noturno e Licenciatura em 38 
Ciências Biológicas-Integral, porém foram avaliados apenas os cursos Bacharelado e 39 
Licenciatura em Ciências Biológicas. O Prof. Márcio explicou que o consultor estatístico 40 
recebeu o email dos alunos dos cursos de Licenciatura em Ciências Biológicas, sem 41 
discriminar se é integral ou noturno. Ailton sugeriu verificar os prazos para o envio do 42 

relatório de autoavaliação institucional para a Secretaria Geral de Planejamento e 43 



 
Desenvolvimento Institucionais (SPDI) e a apresentação do relatório final para aprovação na 44 

CPA. Sem mais nada a tratar, o Coordenador agradeceu a presença de todos e para constar, 45 
eu, Márcio Luis Lanfredi Viola, lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, será 46 
assinada por mim e pelos demais membros presentes. 47 
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